





Tendencias

Ecopetrol abrió convocatoria para prácticas 2025: hay 323 cupos en 24 ciudades de Colombia

¿Está buscando prácticas profesionales? Conozca aquí los links de inscripción a las de Ecopetrol.













Últimas Noticias

Tramacúa' de Valledupar

antes de tiempo?

¿Cómo cancelar un contrato de arrendamiento

¿Qué pasa si una persona se declara en la Ley de Insolvencia? Tiempo que dura el proceso

Jhonier Leal fue trasladado a la cárcel 'La

Colombia se despide del Mundial Femenino Sub 20: perdió contra Países Bajos en penales

Kamala Harris dice que "violencia no tiene cabida" en EE.UU, tras tiroteo cerca a Trump

Petro se reunirá con primer ministro británico. Keir Starmer, en el marco de visita a ONU







__ Divar Ortiz 15/09/2024 - 18:24 h COT

Sin lugar a duda una de las mayores búsquedas por parte de las personas es el crecimiento profesional y las nuevas ofertas laborales que ofrecen las empresas a nivel nacional e internacional.

A raíz de esto, algunas compañías han incorporado la estrategia de publicar sus convocatorias de empleo a través de sus páginas web o redes sociales, ampliando de esta manera, el nicho de quienes pueden aplicar.

Es el caso de Ecopetrol, compañía líder en el sector energético de Colombia, quien dio a conocer que se abrieron varias vacantes para practicantes en la empresa.

"Ecopetrol abrió una nueva convocatoria para seleccionar a 323 estudiantes que deseen realizar su etapa práctica o productiva en la compañía durante el primer semestre del 2025. Las plazas estarán disponibles en 24 ciudades y campos donde Ecopetrol desarrolla sus operaciones en el país. Mediante este proceso, la empresa busca incorporar jóvenes talentos que quieran contribuir a los desafíos de la transición energética, la innovación, las energías renovables y la sostenibilidad", dijo

Lea también:

- > Convocatorias CNSC: ¿Cómo consultar en SIMO las vacantes e inscribirse?
- > ONU tiene vacantes laborales en Bogotá: cargos que busca, requisitos para aplicar y más

¿Cómo aplicar a la convocatoria de prácticas con Ecopetrol?

La convocatoria, que finaliza el 1º de noviembre de 2024, está dirigida a estudiantes de programas técnicos, tecnológicos y profesionales de diversas disciplinas. Los detalles se pueden consultar a través de los siguientes enlaces del portal de empleo de Ecopetrol:

- Aprendiz productivo: https://jobs.ecopetrol.com.co/job-invite/52068/
- Aprendiz universitario: https://jobs.ecopetrol.com.co/job-invite/52067/

Cronograma de prácticas en Ecopetrol

A THE STATE OF THE	
Etapa del proceso	Fecha
Aplicación a la convocatoria	Hasta el 1° de noviembre
Revisión y preselección de hojas de vida	Septiembre - Octubre
Fase de evaluación:	
Pruebas psicotécnicas, evaluación grupal	
y entrevista	
Validación de los documentos	Octubre - Noviembre
presentados	
Inicio de prácticas	Enero – Febrero 2025

Cronograma del proceso - Imágen Ecopetrol (2024)

En la convocatoria del segundo semestre de 2024 Ecopetrol participó en 35 ferias y charlas universitarias y amplió su alcance a ciudades donde antes no tenía presencia. **Gracias a esta gestión recibió más de 7.000 postulaciones**, con las cuales cubrió 330 posiciones entre aprendices técnicos, tecnólogos y universitarios, un reflejo del interés y la confianza de los estudiantes en la empresa y su programa de prácticas.

A lo largo de 2024 la empresa ha vinculado a cerca de 650 aprendices de todo el país, incluidas cinco personas víctimas del conflicto armado y una cabeza de hogar.

¿Cómo entrar a trabajar en Ecopetrol?

Es importante mencionar que la compañía en ocasiones ha sido víctima de suplantación, precisamente para obtener beneficios de personas que quieran trabajar con la entidad, advirtiendo en sus plataformas digitales que "personas inescrupulosas están utilizando el nombre de la empresa para promover falsas convocatorias laborales a cambio de consignaciones de dinero".

Por esto, debe tener en cuenta que en ningún proceso de vinculación laboral con Ecopetrol se le pedirá alguna retribución económica por participar, siendo su principal canal para las postulaciones, su página web

oficial: https://www.ecopetrol.com.co/wps/portal/Home/es/trabaje-con-nosotros

"Buscamos nuevos talentos de la industria a nivel global. Personas íntegras, creativas y colaborativas, que actúen apasionadas por la excelencia y comprometidas con la vida y el entorno. **Trabajadores que se relacionen de una forma diferente, reinventando lo que son** y lo que hacen para mejorar continuamente", expuso la compañía.

Para encontrar las ofertas de empleo debe dirigirse a la pestaña que dice "Trabaje con nosotros" y posteriormente seleccionar la opción "Oportunidades laborales vigentes", allí le arrojará algunas recomendaciones a tener en cuenta en su proceso de selección y finalmente le dejará el link para consultar las vacantes.

A continuación, le aparecerán dos casillas para buscar palabra clave y/o ubicación, donde podrá escribir el nombre de su profesión para conocer si hay ofertas enfocadas a ella, o bien, el nombre de alguna ciudad para saber las oportunidades que hay allí con Ecopetrol.

Asimismo, este es el link donde puede consultar todas las vacantes de la empresa: https://jobs.ecopetrol.com.co/?locale=es_ES

Empleo # Trabajo # Formación profesional

El siguiente artículo se está cargando ...

